



"2024, Año de los Pueblos Yumanos, Pueblos Originarios y de las Personas Afromexicanas"

COMUNICADO

SE APRUEBAN PROYECTOS DE DICTAMEN RELATIVOS A REFORMAS A LA LEY DE EDUCACIÓN ESTATAL

- **Se refieren al proceso educativo de los deportistas de alto rendimiento; educación intercultural; inclusión y educación financiera**
- **La sesión de la comisión de educación, Ciencia y Tecnología fue celebrada de manera virtual**

Mexicali, B.C., martes 9 de abril de 2024.- En sesión de la comisión del ramo, fue aprobado por unanimidad de votos, el proyecto que dará origen al dictamen No. 30 de la Comisión de Educación, Cultura, Ciencia y Tecnología, relativo a la Iniciativa con proyecto de Decreto mediante el cual se reforman diversas fracciones del artículo 123 de la Ley de Educación Estatal.

Su objetivo es que se apoye a las y los estudiantes que hayan sido seleccionados para competir en diferentes torneos estatales, nacionales e internacionales, a fin de que puedan tener las facilidades administrativas para que su participación no afecte su proceso educativo.

Así mismo, fue aprobado en esta sesión virtual de dicha Comisión legislativa, el proyecto que da origen al dictamen No. 31 de esta comisión legislativa, con respecto a la Iniciativa de reforma a la Ley en comento, y que tiene por objeto que, en la educación impartida en el estado, se promueva la educación intercultural para que los educandos desarrollen su sentido de pertenencia y de igualdad.

Posteriormente fue avalado el proyecto que da origen al Dictamen No. 32 de la citada Comisión, relativa a la Iniciativa de reforma a la Ley de Educación del Estado de Baja California, con el objeto de que en los planteles educativos se promueva que sean espacios para la inclusión de la comunidad y de las personas en vulnerabilidad.

Finalmente se aprobó el proyecto que origina el Dictamen No. 33 de la Comisión de Educación, Cultura, Ciencia y Tecnología, respecto a las iniciativas que reforman y adicionan diversos artículos de Ley en comento, en materia de educación financiera, imprescindible en la actualidad.